TRIBUNE LIBRE

Groupe Rambouillet Ensemble vers l'avenir



Rambouillet Infos n° 332 – Janvier 2024

Nos priorités pour les années à venir :

Une nouvelle année riche en réalisations se prépare pour chacun d'entre vous.

C'est avec une sincère et chaleureuse pensée que je vous adresse mes vœux les plus chers. Que cette nouvelle année qui s'amorce soit empreinte de succès, de prospérité et de bonheur pour vous et vos proches. Cette année 2024 verra se concrétiser des nouvelles réalisations toujours plus innovantes, empreintes de solidarité, dans un souci de bien commun. Avec mon équipe municipale, nous continuerons de nous engager au quotidien pour faire de notre ville un lieu où chacun de vous peut s'épanouir.

Un lieu respectueux de notre environnement, Un lieu paisible pour chacun d'entre vous, Un lieu de convivialité.

L'année 2023 fut pour la municipalité une année réussie en matière de projets, les propositions de notre opposition se limitant surtout aux conséquences négatives des actions entreprises par ceux qu'ils soutiennent plus haut : les constructions anarchiques (rappelons aussi le refus de débattre sur les orientations du PLU...), la hausse de la fiscalitéavec un silence étonnant lorsqu'ils s'agit de faire remonter à leurs représentants les difficultés financières de communes moyennes et centres. Gérer une ville c'est aussi savoir aborder la complexité des enjeux, avoir l'honnêteté d'expliquer aux citoyens, en toute transparence, les bonnes comme les mauvaises nouvelles et rappeler les responsabilitésde chacun.

Soyons honnêtes et ne tombons pas aussi facilement dans les raccourcis et autressubterfuges qui ne font que diviser.

« La pensée exige maîtrise de soi, objectivité, ampleur du regard » – Emmanuel Mounier.

Priorité du mandat, je souhaite maintenir un effort conséquent en matière de développement durable pour la ville de Rambouillet. Loin de l'écologie d'opportunité, nous assumons une écologie programmatique forte et ambitieuse, déjà soulignée à plusieurs reprises par nos partenaires et les autorités. Une écologie réfléchie et travaillée depuis le premier jour de notre mandat, en 2020.

Pour rappel, quelques concrétisations :

- Mise en place d'un comité de sobriété énergétique.
- Plan de rénovation énergétique des écoles (1,7 million d'euros pour l'école Arbouville -2021/2022-, 3,1 millions d'euros pour l'école Gambetta -2021/2023-, 1,7 million d'euros pour l'école Saint Hubert, 8,8 millions d'euros pour le CLAE Claribois).
- Plan de rénovation de l'éclairage public à hauteur de 4 millions d'euros pour une économie d'énergie attendue de 68%
- Diagnostic énergétique des bâtiments en cours.
- Doublement du budget pour les circulations douces.
- Limitation réglementaire de la température dans les bâtiments communaux.
- Remplacement des éclairages en LED de nos bâtiments communaux.
- Extinction de l'éclairage public dans les zones d'activité économique.
- Campagne de sensibilisation du personnel et des utilisateurs des structures.
- Mise en place de tournées nocturnes avec le maire pour s'assurer de l'extinction des lumières de nos bâtiments.
- Pilotage à distance de notre consommation énergétique dans certains bâtiments.
- Très prochainement, la gratuité des transports en commun pour les seniors.
- 19 millions d'euros d'investissements pour la sobriété énergétique depuis le début du mandat!
- Et bien d'autres comme la prochaine installation photovoltaïque sur le toit du groupe scolaire Saint-Hubert ou encore les cours d'écoles renaturées.

Rambouillet se distingue jour après jour comme un exemple éloquent en matière de développement durable, faisant d'elle un modèle à suivre pour les collectivités soucieuses de notre avenir.

De plus, alors même que les incivilités semblent augmenter en France, nous continuerons à investir dans notre Police Municipale et la vidéoprotection. Nous ne tolérerons pas une baisse de sécurité pour les Rambolitains qui ont choisi notre belle et calme commune pour son cadre de vie. Depuis tant d'années, avec mon équipe et celles précédentes, nous avons fait de Rambouillet, une ville exceptionnellement sûre pour ses habitants.

Les nouveaux équipements dans lesquels nous avons investi ont fortement professionnalisé notre police de proximité qui travaille en complémentarité avec la Police Nationale qui ne relève pas de notre compétence. Notre police municipale, je la veux humaine, proche mais ferme et efficace lorsqu'il le faut. Sous notre mandature, Rambouillet conservera toujours ce qui faitsa réputation.

Enfin, comme vous l'avez remarqué, nous dynamiserons notre ville en vous proposant une multitude d'évènements.

Le cinéma, pour lequel nous nous sommes battus, deviendra Le cinéma, pour lequel nous nous sommes battus, deviendra très prochainement une réalité et renforcera l'offre culturelle à Rambouillet. 2024 sera une belle année en évènements, d'autant que nous avons été sélectionnés, après un long travail que nous avons mené, pour être ville relais de la flamme olympique!

Sachez que j'ai souhaité augmenter significativement le budget alloué aux voiries pour que nous puissions poursuivre la rénovation de nos rues vieillissantes et répondre à vos attentes. Concrètement, pas moins de 6 millions d'euros vont être investis ces deux prochaines années, en complément, pour rendre vos rues plus belles, plus pratiques, plus agréables. Vous constaterez prochainement une opération importante de réaménagement de l'espace public entre le lycée Louis-Bascan et la place Félix-Faure intégrant une piste cyclable.

Chères Rambolitaines, chers Rambolitains vous qui lisez cette tribune, soyez assurés que l'équipe municipale met tout en œuvre pour vous accompagner tout au long de cette nouvelle année 2024. Agents et élus, nous sommes pleinement engagés pour chacund'entre vous.



Véronique Matillon – Maire de Rambouillet

Ensemble dynamisons le commerce de proximité.

Depuis 2020, et sous l'impulsion de Mme Matillon, la ville de Rambouillet a entrepris de dynamiser ses commerces. Au-delà des aides et accompagnements divers pendant la période COVID, c'est le tout nouveau Service commerce qui s'est mobilisé pour renouer des relations de confiance et de partenariat avec les commerçants.

Dès 2020, nous avons repris attache avec l'Association des Commerçants pour l'accompagner dans son développement. Au fil des mois, des animations conçues et organisées par les commerçants, avec l'appui de la Mairie, sont revenues, telles que la braderie des commerçants qui attire de plus en plus de monde, et une vraie cohésion s'installe petit à petit dans cette association, forte d'adhérents toujours plus nombreux et désireux d'agir.

Les marchés du mercredi et du samedi requièrent beaucoup d'attention également et notrenouveau délégataire a reçu pour mission de les animer et d'y accepter des commerçants de qualité. Les améliorations sont visibles depuis 2 ans.

Une surveillance étroite est également établie sur la vacance des locaux commerciaux afin que ceux qui sont vides trouvent rapidement preneur. Ceci peut se faire grâce aux relations de confiance tissées avec les commerçants et les agences immobilières. Afin d'inciter les propriétaires à remettre rapidement leur bien en location, nous avons instauré une taxe sur la vacance des locaux commerciaux vides depuis plus de 2 ans. Avec un taux de vacance de 5 à 7% selon les différentes rues commerçantes, Rambouillet a l'un des plus faibles taux des Yvelines (11%) et de l'Ille de France (12,6%). La ville est très regardante et exigeante sur les types d'activité qui s'installent, certaines activités de service n'apportantpas de plus-value à l'attractivité de nos rues marchandes. Le nouveau PLU sera d'ailleurs plus restrictif dans ce domaine pour garantir une bonne attractivité.

Enfin, la ville participe à l'installation de nouveaux commerçants en lançant la boutique à l'essai, rue Chasles, le concept étant d'aider un porteur de projet à tester son activité dans un local dont le loyer est diminué pendant « une période d'essai » d'un an maximum. Le lauréat du concours lancé en 2023 a finalement décliné la proposition de partenariat pour s'installer ailleurs dans Rambouillet. Un nouveau lauréat est en passe d'être trouvé et d'autres projets attendent les Rambolitains!



Clarisse Demont